



# 勇往邁進

～友と共に～

## 1年間ありがとうございました

日に日に寒さも和らぎ、春の陽気を感じるようになりました。保護者の皆様におかれましては、この1年間、学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。また、先日3月14日(金)の参観日では、成長したお子さんの姿をたくさんの保護者の方に観ていただくことができました。

1年間で、体育祭や合唱コンクールなど、大きな行事で仲間との絆を深めました。また、日々の生活の中でも、仲間と助け合い、高め合ってきました。学年目標『勇往邁進～友と共に～』にふさわしく、中学校生活の中で自分に何ができるかを考えながら常に前進し、仲間とともにたくさんの笑顔の中で、着実に成長しています。

保護者の皆様方には、教育活動を陰から支えていただいたことを心より感謝申し上げます。引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 行事の振り返り



3月5日(水)に予餞会を行いました。会場装飾を担当した1年生は、群団交流でお世話になった3年生の「学級目標」「合唱コンクール」をテーマにした装飾を各学級で作成しました。また、スタンドグラスや3年生の名前の切り絵、3年生の先生の似顔絵の制作もしました。3年生が体育祭のときに踊った「できっこないをやらなくちゃ」のダンスを披露し、装飾の発表をしました。1年生全員の想いを込めた装飾や合唱に涙する3年生の姿もあり、すばらしい会となりました。

### 【生徒の感想】

1年しか関わっていませんが、3年生のために全力で頑張って練習をしてきました。本番はたったの5分でしたが、先輩が装飾やスタンドグラスを見て「すごい」と褒めてくれていたのを見て、頑張ってよかったと思いました。ダンスでも感動して涙を流している先輩もいました。少ない時間であれだけ人を感動させることができると知り、今後もだれかのために本気になれる人になりたいと考えました。

3年生のみなさんが、私たちのダンスを見て、感動してくれてうれしかったです。想いを込めてダンスを披露できてよかったです。先輩が喜んでくれたので、「全力でやってよかった」と思いました。2年生と一緒に歌った「時を越えて」では、初めての2年生との合唱で、とてもいいものになったと思います。最高の予餞会になってよかったです。

全員で予餞会に向けてたくさん練習をして、たくさん歌ったからこそ、予餞会本番でいい発表ができました。1年生の発表が終わって退場するとき、3年生を見たら泣いている先輩がいたので、1年生の発表で3年生を感動させてしまうなんて、すごい学年なのだなと、改めて思うことができました。

私は、予餞会の準備から本番を通して「やり切る力」を学ぶことができました。スタンドグラスや切り絵も準備をしましたが、ダンスが一番心に残りました。最初は難しそうだったけど、全力で練習して覚えました。何事も、全力でやり切ることが大切だと感じました。3年生の合唱では、3年生の思いがとても伝わってきたし、3年生はやっぱりさすがだなあと感動しました。



## 【予餞会の様子】



紙面でご確認ください。

## 4月9日(水) 始業式の予定

- < 持ち物 > スリーウェイバッグ、屋運シューズ、  
上靴、筆記用具、春休みの課題、読書の本、毎日のあゆみ
- < 時間 > 9時15分～9時30分 登校（12時20分下校完了予定）
- < 集合場所 > 今年度使用した昇降口を使用する。  
1年1組→**新2年1組 教室**      1年2組→**新2年2組 教室**  
1年3組→**新2年3組 教室**      1年4組→**新2年4組 教室**
- < 服装 > 制服（名札、頭髪も整えて）

※4月8日（火）の入学式前日準備の日、新2年生は自宅学習です。

生徒の活動の様子や学年通信などのたよりは、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。  
西成中学校ウェブサイト URL <https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2320062>